



LE GROUPE ALTYN NOMME SANDRINE FOUILLÉ DIRECTRICE RSE ET DEVIENT SOCIÉTÉ À MISSION

Sandrine Fouillé a été nommée Directrice RSE et a intégré le Comité de Direction du groupe ALTYN, acteur de l'énergie et du climat pour la transition énergétique, environnementale et numérique des bâtiments et des territoires. Depuis son arrivée au sein de l'entreprise en 2024, elle a accompagné le passage du groupe en société à mission ainsi que sa labellisation Lucie.

UNE NOUVELLE DIRECTION RSE

Diplômée de l'IAE Lyon School of Management et de l'EM Lyon, Sandrine Fouillé a œuvré 20 ans au service de la transformation des entreprises, notamment sous l'angle numérique. Après avoir démarré sa carrière en région parisienne en occupant diverses fonctions marketing et management de projets dans les secteurs privé et semi-public (BNP Paribas, Batiweb, CCI France...), elle a rejoint Nantes dès 2013 pour opérer la transformation digitale du promoteur immobilier Ardissa (aujourd'hui QUARTUS Résidentiel) avant d'intégrer Capgemini en 2016 au poste de Directrice de projets puis d'être nommée Directrice RSE France en 2019.

En parallèle, Sandrine Fouillé a fondé Femmes du digital Ouest en 2015. Ce réseau régional poursuit l'objectif d'accélérer la féminisation du secteur du numérique. En fédérant les acteurs du grand ouest – grands groupes, startups, écoles d'ingénieurs et Collectivités – autour de cet enjeu sociétal majeur, elle se fait ainsi repérer pour intégrer le Bureau de la commission NOVA in Tech de NUMEUM qui poursuit les mêmes objectifs ; et depuis dix ans, Sandrine Fouillé tient le rôle de déléguée régionale de la commission en Pays de la Loire. Femme engagée, elle décide de se former avec AUDENCIA Exécutive et l'IFA (1er réseau d'administrateurs de France) et obtient le Certificat d'administratrice d'ETI à Nantes. Depuis fin 2023, elle exerce un mandat au sein du comité de mission de l'entreprise ARKEA Financements & Services. Enfin, elle est membre active du C3D, le collège des Directeurs du Développement Durable.

Elle rejoint aujourd'hui le groupe ALTYN pour piloter la nouvelle Direction RSE rattachée à la Présidence du groupe. L'objectif est d'accélérer le passage à l'action sur les trois piliers ESG (environnement, social et gouvernance) pour mieux servir la raison d'être du groupe «Contribuer à la transition énergétique, environnementale et numérique des bâtiments, des villes et des territoires».



“Je suis ravie d’avoir rejoint le groupe ALTYN et de donner un nouvel élan à la démarche RSE d’un groupe déjà très engagé. ALTYN est fortement lié à la RSE du fait de son activité et a toujours choisi d’aller au-delà du cadre réglementaire. De toute ma carrière, je n’ai vu un tel engagement collectif, ancré dans les équipes à toutes les strates de l’organisation, c’est pour moi totalement inédit ! En associant cette maturité avec mon expertise de la fonction au sein d’un groupe du CAC40, ALTYN peut ainsi démultiplier son impact positif au service de ses clients et de l’ensemble de nos parties prenantes. Par ailleurs, la stratégie du groupe se renforce d’actions liées à nos métiers d’ingénierie et de travaux. Ainsi la mixité, le handicap et le numérique responsable enrichissent une feuille de route déjà bien fournie. Mon objectif ? Tendre vers l’excellence sur la RSE, ni plus ni moins !” déclare **Sandrine Fouillé, Directrice RSE d’ALTYN.**

LE GROUPE ALTYN DEVIENT SOCIÉTÉ À MISSION

Depuis sa prise de poste, la nouvelle Directrice RSE a mené à bien le passage en société à mission pour le groupe acté en décembre 2024. Cette évolution traduit une fois encore cette volonté d’ALTYN de vouloir rester précurseur dans la réalisation d’objectifs sociaux et environnementaux. Et pour déployer la mission dans toutes ses filiales, ALTYN a élaboré un Plan Climat, véritable boussole du groupe, composée de quatre engagements qui s’inscrivent dans la droite ligne de la stratégie nationale bas carbone :

- Déployer des projets compatibles avec la neutralité carbone à 2050 ;
- Produire des projets répondant aux enjeux d’adaptation au changement climatique ;
- Mettre en œuvre des solutions innovantes permettant le passage à l’action des clients des filiales du groupe ;
- Être exemplaire au sein de l’entreprise à travers une démarche RSE ambitieuse.

Et c’est justement dans cette recherche d’exemplarité que le groupe poursuit sa labellisation LUCIE. Après ALTEREA, c’est aujourd’hui le groupe ALTYN qui obtient ce label particulièrement exigeant. S’appuyant sur la norme ISO 26000, 7 principes d’actions sont ainsi évalués. À l’issue de l’audit fin 2024, ALTYN a obtenu une note de 864/1000, meilleure note jamais attribuée par les auditeurs du label si réputé. « *Une réussite collective qui valorise les pratiques responsables, éthiques et durables d’ALTYN, dans une démarche d’amélioration continue, et qui vient saluer le travail de l’ensemble des équipes mobilisées sur l’extension du label.* » ajoute Sandrine Fouillé.



À PROPOS D’ALTYN

Acteur de l’énergie et du climat, ALTYN s’engage pour la transition énergétique, environnementale et numérique des bâtiments et des territoires au travers de ses filiales : ALTEREA, A2MO, OMNIA Ingénierie, OMNIA Numérique, BECIA, DUJARDIN, CYRISEA, AVELTYS, ALTERESCO et REVALIO.

www.altyn-groupe.com

ALTYN GROUPE EN QUELQUES CHIFFRES

- Chiffre d’affaires 2023 : 109 M€
- Effectif : 800 collaborateurs
- Siège social : Nantes

Lien vers la salle de presse : <https://www.altyn-groupe.com/qui-sommes-nous#nospublications>

CONTACTS PRESSE :

Carole Huet : 06 03 49 67 80 - caroleh@oxygen-rp.com
Margaux Cheval : 06 22 86 15 83 - margaux.c@oxygen-rp.com